

Fredy Wenger, Jg. 1955, ist seit 2018 im Vorstand. Er lebt in Langenthal, wo er als Primarlehrer an der Volksschule unterrichtet. Er ist verheiratet und hat vier erwachsene Kinder und eine Enkelin. Sein Vater und sein Schwiegersohn sind aus Georgien und er hat dadurch eine grosse georgische Verwandtschaft, die er regelmässig besucht. Fredy ist am Erlernen der georgischen Sprache bei Manana Topadze. Auch interessiert er sich sehr für die georgische Musik und für Literatur aus Georgien. Bei einem zehntägigen Musikkurs, geleitet von Tamar Buadze, hat er verschiedene Orte Georgiens bereist und sich näher mit dem polyphonen Gesang auseinandergesetzt.

Kontakt: fredy.wenger@freunde-georgiens.ch